

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE

Le Vendredi 11 janvier 2002, se tenait à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine l'assemblée générale ordinaire de l'Association d'Éducation Populaire de Tomblaine - Sole Mio. Sur les 64 membres à jour de leur cotisation 2002, 32 étaient présents et 21 représentés. Le quorum était atteint.

Nos co-présidents faisaient lecture du rapport moral de l'année 2001 (voir ci-dessous) et celui-ci était adopté à l'unanimité.

Ensuite, le trésorier commentait le bilan financier de l'année. Les dépenses d'un montant de 70046,23 euros recouvraient bien évidemment le fonctionnement des trois colonies (alimentation, salaires, cotisations sociales, formation, loisirs, loyers, transports, eau, gaz, électricité,

pharmacie, assurance...) mais aussi les travaux (cuisine, chambre froide, entretien). Les recettes s'élevant à 84854,36 euros provenaient des séjours, des subventions diverses (Mairie de Tomblaine, Conseil Général et CAF de Meurthe et Moselle), de vos cotisations et de la mise à disposition de la villa. Le résultat de l'exercice demeurait positif à 14808,13 euros. Ce bilan était adopté à l'unanimité.

Puis le secrétaire donnait lecture du rapport d'orientation 2002 (voir P. 4).

Conformément aux statuts, il était ensuite procédé au renouvellement d'une partie du Conseil d'Administration. Deux nouveaux candidats étaient élus : Philippe Villaume et Roger Gobillard.

Rappelant ses états de service, les co-présidents proposèrent que Serge

Labourelle, qui ne souhaitait pas se représenter, soit fait membre d'honneur, tout comme André Godfrin est président d'honneur. Cette proposition était bien évidemment adoptée à l'unanimité.

Le conseil d'administration était désormais le suivant : Christian Boff (président), Yannick Tramontin (vice président), Alain Goelff (secrétaire), Vincent Godfrin (secrétaire adjoint), Jean-Pierre Michel (trésorier), Jean Baptiste Clément (trésorier adjoint), Jean Grandclerc, Hervé Féron, Philippe Villaume, Jean-Pierre Velscher, Xavier Médy, Jean-Luc Corté et Roger Gobillard (membres).

La soirée se terminait de manière conviviale autour d'un galette des rois.

RAPPORT MORAL 2002

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Pour ouvrir ce rapport moral, je commencerai par vous présenter mes vœux les plus sincères de bonne et heureuse année, pour vous bien sûr, et pour toutes les personnes qui vous sont chères.

2002, année nouvelle, sera, nous l'espérons tous, une bonne année, et plus particulièrement pour notre association. Elle succède à 2001 (logique) et cette année passée a été pour l'A.E.P.T. Sole Mio une année de développement des bases posées à Desenzano depuis 5 ans.

Tout d'abord sur le plan des travaux, le grand chantier Italie se poursuit, dans la grande tradition du bénévolat avec toujours bon nombre de volontaires qui donnent de leur temps pour faire de cette maison un lieu de plus en plus confortable.

La salle dite "aux fringues" est désormais opérationnelle, l'électricité du bâtiment de droite est totalement achevée aux normes et la cuisine a été entièrement réaménagée (fourneau + chambre froide). Sur ce point, il est important de souligner que cette réalisation a pu se faire grâce d'une part à l'affectation de votre cotisation à cette opération et d'autre part à la participation financière du Conseil Général et de la Caisse d'Allocations Familiales de Meurthe et Moselle : que ces partenaires soient ici remerciés ! Cet agencement a été rendu opérationnel pour l'été passé et ainsi les différentes équipes de cuisine ont pu profiter pleinement de ce progrès matériel.

L'ensemble de ces travaux a un coût bien sûr, et notre trésorier ne manquera pas de vous en faire la démonstration ; toutefois, il est à noter que nos finances sont saines et qu'elles nous permettent de telles réalisations sans pénaliser le fonctionnement des sessions.





Le complément financier, c'est aussi le bénéfice dégagé par le traditionnel et annuel repas italien. En 2001, le choix a été fait de faire appel aux bénévoles (une fois de plus) pour le réaliser : succès gastronomique dans le respect du bon goût italien. La *pasta* et autre *gorgonzola* ont ravi le palais des participants. Les animations "lucratives" ont fait passer un bon après-midi aux convives et l'ensemble a laissé un excédent d'environ 10 000 francs pour améliorer l'ordinaire.

A tous, merci de votre participation et de votre soutien et d'ores et déjà, je vous donne rendez vous Dimanche 10 mars 2002 pour qu'ensemble, sur le thème de Vérone, nous poursuivions cette bonne œuvre.

2001, c'est aussi et surtout les trois sessions de vacances proposées aux enfants et pré-ados : la Villa Pusonaro devient pendant 8 semaines le théâtre des délires des animateurs, le lieu des grands décors et des créations de toutes sortes. Les équipes, encadrées par Alain Goelff, Hervé Féron et Safia Ihaddadene, ont confirmé leur savoir faire et les enfants ont pu apprécier la qualité des animations proposées.

Cette année, les effectifs ont connu une légère baisse en lien avec le retrait des séjours du catalogue U.F.C.V. mais les efforts de promotion ont permis de fonctionner sans amputer les moyens économiques alloués tout en respectant la rigueur budgétaire nécessaire.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont mis passion et efforts pour faire passer aux enfants d'agréables vacances dans le souci du respect du projet associatif.



Après ce regard dans le rétroviseur, voyons l'avenir et déjà le comité s'attèle à construire l'été 2002 ; l'équipe de direction sera quelque peu modifiée et l'on s'emploie à préparer le recrutement de nouveaux directeurs, dans la continuité de l'esprit qui nous anime.

Trois séjours se dérouleront du 5 juillet au 27 août et déjà vous pouvez autour de vous faire la promotion de ces vacances italiennes. Le récent passage à l'euro va supprimer le plaisir du change mais l'adieu à la lire facilitera sans doute la gestion de la comptabilité.

2002 verra aussi la poursuite des travaux : votre cotisation sera dévolue entièrement à la restructuration des lavabos : dalle, carrelage, plomberie sont au programme pour rendre de lieu plus agréable, plus propre et plus fonctionnel ; la toilette de nos chères têtes blondes sera, n'en doutons pas, de meilleure qualité.

Et bien sûr, en complément, il y aura l'entretien courant, un coup de peinture à droite, de tournevis à gauche, pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles.

Voilà dressé le rapport moral d'une association âgée de 55 ans et qui se porte bien : son âge de retraite n'a pas encore sonné : alors, longue vie et prospérité avec les adhérents, les bénévoles, les salariés et les enfants.

Merci de votre soutien, à nos côtés, et soyez assurés de notre dévouement pour que perdure l'esprit manerbien qui vogue sur les rives du lac de Garde depuis si longtemps.

Pour le comité, les co-Présidents :
Yannick Tramontin et Christian Boff.

